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序言

我們想給小食部一

點建議，想看看其他人

的想法，所以做這份問

卷調查，集了小部分同

學的意見，最後交給校

方作出調整。



研習方法

這次專題研習，我們會一邊訪問三年級每一個班別對

小食車的意見，一邊填在問卷上，然後我們會根據問卷上

的意見做出圖表，最後加上感想。



分析 (1)

在受訪者中，80%人滿意
小食部的環境衛生，20%人
不滿意小食部的環境衛生，
沒有人非常不滿意小食部的
環境衛生。

由此可見，大部分人滿意
小食部的環境衛生，因為小
食部姨姨從來都沒有掉下食
物在地上。
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在受訪者中，80%人認為小
食部的食物衛生滿意，20%人認
為小食部的食物衛生不滿意。

由此可見，大部分人對小食
部的食物衛生滿意，因為小食部
姨姨每次賣小食時都戴上手套。
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分析(3)

在受訪者中，92%人對小食部
姨姨的服務態度滿意，8%人對小
食部姨姨的服務態度不滿意。

由此可見，大部分人認為小食
部姨姨的服務態度非常滿意，因
為小食部姨姨每次買小食時也會
很友善地問我們想吃什麼。
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分析(4) 

在受訪者中，73%人認為小

食部人手足夠，27%人認為小

食部人手不足夠。

由此可見，大部分人認為小

食部人手足夠，因為每兩層樓

就有一個小食車。 0
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分析 (5)

在受訪者中,有65%人認為
小食部的食物價錢合理，有
35%人認為小食部的食物價錢
不合理。

由此可見，三年級較多人
認為小食部的食物價錢合理，
因為大部份的小食也很便宜。
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分析 (6)

在受訪者中，64%人認為熟

食種類足夠，36%人認為熟食種類

不足夠。

由此可見，大部分人認為熟

食種類足夠，因為大部分受歡迎的

熟食在校園都都能買到。
0

5

10

15

20

25

30

35

A非常足夠 B 足夠 C不足夠 D非常不足夠

三年級對小食部的熟食種類的意見



分析(7)

在受訪者中，有84% 的人
認為小食部的熟食好吃，有16% 
認為小食部的熟食不好吃

由此可見，三年級大部分人
認為小食部的熟食好吃，因為味
道適合三年級胃口。
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總結

1. 大部分人滿意小食部的食物和環境衛生

2. 大部分人小食部姨姨的服務態度非常滿意

3. 大部分人認為小食部人手足夠

4. 三年級較多人認為小食部的食物價錢合理

5. 大部分人認為食物種類足夠

6. 三年級大部分人認為小食部的熟食好吃



建議
1.我們建議小食部姨姨可以小息完結後抺一抹地

板和在同學購買之前少點接觸食物。

2. 我們建議小食部姨姨可以給我們食物前，多

給一點笑容。

3. 我們建議每一輛小食車都應該加多一位小食部姨

姨。

4. 我們建議小食部可以將食物的價錢調低一點。

5. 我們建議小食部應該增加多一兩項熟食。

6. 我們建議小食部姨姨打小部份的食物的味道調強烈一點。



倪卓新感想

謝謝學校給我們

這次機會讓我做這個

專題研習，這次讓我

學會到什麼是團隊精

神和團隊合作，希望

可以再做多次專題研

習。



我經過這次專題研習我學會了
怎樣分工合作和團隊精神，因為
我們會取聽每個成員的意見，做
這份報告其間，我們會互相幫助
合力完成，這次報告令我加深了
對專題的興趣，我覺得很有學習
性；我希望上到中學也會有專題，
因為做完這份報告後，會有一份
成功感和滿足感，謝謝！

陳芷瑤的感想



曾愉琳感想

我經過這次專題研

習希望小食部從而得到

改善。他們各方面都做

得不錯。希望小食部姨

姨能夠繼續努力下去。



吳國浚感想

我很感謝今次專題

研習，這令我提升了分

析資料和表達的能力。

小食部可以令學生在小

息的時候充饑。在這裏

也很感謝小食部姨姨的

用心。



林加文感想

這次專題研習,

我學會了很多人都喜

歡去買小食部的食物，

但還是有少少問題，

但多謝小食部姨姨的

服務。



附件

• https://forms.office.com/Pages/DesignPageV2.aspx?origin=

NeoPortalPage&subpage=design&FormId=-

QcOi_0TdUuaHo2Z7u1UWPLgUMnTGcJAnSv0AGkaqilUQT

BRTUhRTk9HNjhVQTNSWDVNMkFHOVMwRS4u&Token=3

364a676-4010-49d6-a5e9-bac3098e7872

https://forms.office.com/Pages/DesignPageV2.aspx?origin=NeoPortalPage&subpage=design&FormId=-QcOi_0TdUuaHo2Z7u1UWPLgUMnTGcJAnSv0AGkaqilUQTBRTUhRTk9HNjhVQTNSWDVNMkFHOVMwRS4u&Token=3364a676-4010-49d6-a5e9-bac3098e7872
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